



**15 Pièces**

**275 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0171PAG**

**1 365 000 €**

**Cachan**

Maison à vendre (94230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans une jolie rue pavillonnaire sur les hauteurs de Cachan, nous vous proposons cette magnifique meulière à rénover de 275m<sup>2</sup> habitables, 900m<sup>2</sup> de terrain et deux emplacements de parking. Cette superbe villa est le fruit de la réunion de deux pavillons construits en 1948, restaurés dans les années 80 avec ce qui se faisait de mieux : sols en pierre de Bourgogne, escalier en marbre, portes en bois sculptées importées d'Espagne, peintures décoratives, etc. Nombre de ces éléments d'époque sont dans un état remarquable. Traversante avec une double exposition Ouest-Est, elle se compose comme ...

Nestled in a lovely residential street on the heights of Cachan, we present this beautiful stone house to renovate, offering 275m<sup>2</sup> of living space, 900m<sup>2</sup> of land, and two parking spaces. This stunning villa is the result of combining two pavilions built in 1948, restored in the 1980s with the best materials available at the time: Burgundy stone floors, a marble staircase, sculpted wooden doors imported from Spain, decorative paintings, and more. Many of these original features are in remarkable condition. With dual West-East exposure, the layout is as follows: \*\*Ground floor:\*\* - A living room - A ...

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

